

Profesores de Veracruz se manifiestan en Plaza Lerdo reclaman incrementos salariales

Por: Francisco De Luna. Periodistas Digitales. Plumas Libres. 29/10/2022

Xalapa, Ver.-Un grupo de profesores se manifestó en la plaza Sebastián Lerdo de Tejada en la ciudad de Xalapa, **para reclamar los pagos de incrementos salariales del 1, 2 y 3 por ciento.**

Indicaron que no han sido cubiertos los pagos “por eso nos manifestamos de forma pacífica y nos dirigimos a la autoridad inmediata de la inconformidad que tenemos porque no se nos han pagado”.

Dijeron que la protesta es sin siglas sindicales, ya que de diversas organizaciones hay afectaciones por la falta de los recursos económicos.

Señalaron que el Gobierno Federal ha autorizado el pago, pero en el estado no ha sido distribuido.

“El día lunes vamos a dar clases y hoy venimos en la tarde porque salimos de nuestros centros de trabajo. No desatendemos las aulas, no desatendemos a los alumnos”.

El titular de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), Zenyazen Escobar García en un mensaje dirigido a los profesores dio a conocer que no se cuenta con los recursos de 400 millones de pesos para el pago de estos conceptos salariales.

Eso genera la inconformidad de los maestros quienes se manifestaron la tarde de este viernes 28 de octubre, frente al Palacio de Gobierno de Veracruz.

Fotografía: plumaslibres

[PULSA AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL](#)

Fecha de creación

2022/10/29